

ちゅうりっぷぐみだより

尚徳福祉会 松が丘保育園

平成27年10月1日(木)

涼しい秋風に、高く澄んだ空。大きく深呼吸したくなるような、気持ちの良い季節ですね。 子どもたちも「今日も涼しい」と季節の変化を体で感じとっているようです。 さて、10月は遠足に運動会と子どもたちの大好きなイベントが盛りだくさんです。



子どもたちの様子

【おーい!レッドアロー♪】

前半は雨が続き、なかなか散歩に出掛けられませんでした。すっきりと晴れた9月中旬、 子どもたちの大好きな電車を見に、西武線沿線まで散歩へ行きました。

「レッドアローが見たいな」と熱望する子が多かったです。「あ、西武新宿行くやつだ」「本川越行き!」と電車を見ていると、子どもたちの願いが通じたようで、レッドアローが通過!「おーい!レッドアロー♪」と元気よく手を振る子どもたちでした。「今度はみんなで乗りたいな」と言う可愛い子どもたちでした。

【楽しみにしている遠足と運動会】

子どもたちが楽しみにしているイベントが二つあります。一つは遠足。今週の火曜日、 新井薬師公園まで歩いて行きました。往復1時間!大好きな西武線や車を見ながら、友だち と手を繋ぎ楽しそうに歩いていました。「今度はお弁当を持って行こう!」と友だち同士で話 す姿は微笑ましかったです。

もう一つは運動会です。子どもたちは競技よりも何よりも、小学校に行ける事が楽しみなようで、園庭あそびの最中も「ここ江古田小学校ね」「〇〇くん、小学生になりました」と友だち同士やりとりをしながらあそぶ姿が見られます。自分たちより大きなお兄さんお姉さんへの憧れの気持ちがあるようです。



気付けば…

約半年が経ちました。子どもたちはすっかりと新園での生活に慣れ、笑い声の絶えない毎日です。これからも子どもたちの楽しい気持ちを1番に、日々大切に過ごしていきたいと思います。

行事予定

7日(水) 幼児身体測定

21日(水)3歳児遠足(新井薬師公園)

24日(土)運動会(江古田小学校)

30日(金)避難訓練